

## Beatriz López, pregonera de Fallas 2015: "Hablaré de los sentimientos de los falleros desde el corazón"

16/09/2015



Beatriz López Rico es la encargada de pronunciar el pregón de las fiestas de Fallas del 2015, acto que tendrá lugar esta noche desde la Plaza del Ayuntamiento, a las 23 horas. Beatriz López lleva 29 años en la fiesta fallera: comenzó con 4 años en la Falla El Huerto y ya ha ostentado todos los cargos, sólo le falta el de presidenta. En 2003 y 2004 fue Dama de Honor y actualmente es Delegada de Organización.

**¿Qué representa para usted ser la pregonera de las Fallas de Elda?**

Es es regalo más grande que me han hecho, algo que muchos falleros llevan esperando toda su vida, y que se podía haber concedido a personas que ostentan cargos más relevantes que el mío. Creo que pensaron en mí por ser autora de los textos de los vídeos y el guión del acto de la elección de las Falleras Mayores, pues como dijo la presidenta de la Junta Central de Fallas, Chelo Moya, me he convertido en "la voz de la elección". Por eso cuando se presentó la Revista de Fallas y Chelo Moya dijo que habían elegido como pregonera a "la voz de la elección", aún sin nombrarme, supuse que se refería a mí.

### **¿Cómo será su pregón?**

Sentí tanta emoción cuando escuché que era la pregonera y ver cómo la gente se volcaba conmigo, que al hablar dije que sentía más emoción incluso que en mi boda. Por ello en mi pregón no hablaré de los falleros sino de lo que siente un fallero. Será un pregón de sentimientos escrito desde el corazón.

### **¿Cómo vive la fiesta fallera?**

Vivo las Fallas los 365 días del año, mi madre dice que las Fallas son para mí como mi segunda familia. No tengo otra afición más que trabajar por la fiesta, tanto como festera como por el cargo que represento. Además, mi marido, que fue presidente de la Falla El Huerto me apoya en todo.

### **¿Hasta qué punto influye la fiesta fallera en usted?**

La Fallas me han hecho ver que soy una persona creativa, pues no lo sabía. Hasta me han hecho bailar y este año me he llevado el primer premio de El Huerto en los playback. Con el tiempo he visto que soy una caja de sorpresas, las Fallas incluso me han quitado la timidez al tener que tratar con los presientes y los medios de comunicación.

### **¿Qué actos le gustan más?**

Me gustan todos los actos de Fallas, pero lo más bonito

son los nervios que siento en la entrega de premios, incluso aunque no espere recibir ninguno, si bien este año mi acto favorito va a ser el pregón. En cuanto al resto, para mí la Plantá supone ilusión, la entrega de premios incertidumbre, la ofrenda de flores alegría y la procesión devoción.

### **¿Viene de una familia fallera?**

Mi familia no es fallera y cuando llegamos a vivir al barrio El Huerto fue la primera vez que vi un monumento fallero. Entonces mis vecinas eran falleras y yo quería serlo también. Al principio ellas mismas me prestaron la ropa. Salí por primera vez en el año 1986, a la edad de 4 años, y desde ese momento no he dejado de participar en las fiestas del fuego.

### **¿Por qué cree que la fiesta fallera no crece en número?**

Precisamente en la Falla El Huerto hemos crecido como comisión, pero perdemos falleros. La gente no se enamora de estas fiestas, no se incorporan nuevos festeros. En este momento, El Huerto está en un periodo de transición y este año solo somos 24 personas. El problema es que hay que hacer frente a los gastos como el monumento, que nos cuesta 6.000 euros, contratar una banda de música y atender otras necesidades de la comisión. Recaudar fondos nos cuesta mucho, por eso este año incluso hemos gastado el remanente que teníamos. Pero yo nunca dejaré de ser fallera porque es lo que más me gusta.